
 COMUNE DI CESENA
 ASSESSORATO AI QUARTIERI

QUARTIERE n. 12 “Dismano”

VERBALE N. 5 - ANNO 2022

Il giorno 25 luglio 2022, alle ore 21,00, in presenza,  presso la sede in Via A. Kuliscioff,
200 Pievesestina si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri,
in seconda convocazione il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Lara Bondanini presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:

AG BALZANI STEFANO P LANDI CLAUDIO

P BONDANINI LARA AG MONTI IADER

P CASADEI VIRNA P PACIFICO FABIO

AG FALANGA ANNALISA P TASSINARI MARIA CRISTINA

P GARBIN NICOLA P ZANDOLI AMEDEO

P GUIDUCCI GABRIELLA // //

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8 consiglieri degli 11 assegnati al
Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta.



ORDINE DEL GIORNO:

1) Segnalazioni dei cittadini;
2) Approvazione verbale del 19 maggio 2022;
3) Modifica viabilità Via Dismano, Via Zavaglia, Via della Cooperazione: verbalizzazione

osservazioni dei cittadini;
4) “QUARTIERI ATTORI PROTAGONISTI” Avviso Pubblico per la concessione di contributi

per progetti nei Quartieri: partenariato del Quartiere;
5) Varie ed eventuali.
^^^^^^^^^^^^^^^^^^

PRIMO PUNTO

Il  presidente  informa  i  presenti  che,  in  seguito  a  numerose  segnalazioni  ricevute  dai
cittadini che lamentano la presenza di camion con frigor accesi durante le ore notturne, si
è  confrontata  con  l'ufficio  mobilità  e  le  è  stato  risposto  che  si  può  procedere  con  la
richiesta di un'ordinanza specificando le vie interessate alla restrizione e gli orari.

Dopo breve discussione il consiglio, all'unanimità dei presenti, al fine di garantire la tutela
dei cittadini dall’inquinamento acustico prodotto dai compressori degli autofrigo, decide di
procedere con la richiesta di un'ordinanza che imponga il divieto di accensione dei motori
dei compressori degli autofrigo su via Zavaglia, via Civinelli, via Rondani dal civico 421
fino alla rotonda 8 marzo e su Via Kuliscioff nelle ore notturne e nei giorni festivi. (segue
lettera)

Il  presidente  aggiunge  che,  affinché  le  tante  segnalazioni  dei  cittadini  in  merito
all'argomento di cui sopra ma anche a quelle inerenti altre infrazioni o abbandoni di rifiuti
nell'intera area industriale da parte degli autotrasportatori possano trovare una soluzione,
serve anche la collaborazione delle aziende della zona. Una maggior coinvolgimento su
questi  argomenti,  anche tramite  l'uscita  di  un  articolo  sul  giornale,  potrebbe costituire
un'opportunità per sensibilizzare le grandi aziende del territorio.

I  presenti  si  trovano tutti  d'accordo e  propongono di  incaricare  il  consigliere  Falanga,
seppur  non  presente  alla  riunione,  nella  redazione  del  testo  da  inviare  agli  organi  di
stampa. (segue articolo)

SECONDO PUNTO

Si  rimanda  l'approvazione  del  verbale  della  seduta  del  19  maggio  2022  al  prossimo
consiglio di Quartiere.

TERZO PUNTO

Si riassume quanto emerso dall'incontro con i cittadini avvenuto la stessa sera prima del
consiglio  di  Quartiere  in  merito  alla  proposta di  istituire  una zona Ztl  per  i  soli  mezzi
pesanti lungo la Via Dismano di Pievesestina centro.

Il progetto avanzato dagli uffici tecnici del Comune prevede due varchi posizionati sulla



rotonda 8 marzo e all'incrocio con via della Cooperazione.

Le due vie di accesso secondarie, via Zavaglia e Via Civinelli,  per poter garantire una
limitazione all'accesso dei mezzi pesanti all'area coperta da ZTL vengono trasformate, nei
tratti più adiacenti la via Dismano, in sensi unici con l'istituzione di banchine pedonali e
parcheggi.

Il progetto così presentato non ha raccolto il favore dei cittadini presenti all'incontro poiché
è stato contestato che i due sensi unici previsti danneggerebbero le attività economiche
presenti nel centro abitato e costituirebbero un disagio per gli abitanti stessi costretti ad
effettuare percorsi più lunghi per raggiungere i servizi presenti su Via Dismano. E' stato
richiesto,  a  grande  maggioranza dei  presenti,  di  sostituire  i  sensi  unici  con divieto  di
transito ai  mezzi  pesanti  e,  nonostante le perplessità avanzate dal  presidente circa la
fattibilità  di  questa  soluzione,  il  consiglio  si  incarica  di  inoltrarla  agli  uffici  competenti.
(segue lettera)

Nell'ambito  della  stessa  discussione  alcuni  cittadini  hanno  sollevato  anche  alcune
perplessità  sulla possibilità  delle  ditte  di  ortofrutta  Gobbi  e  il  Frutteto di  poter  operare
agevolmente con la presenza dei divieti e limitazioni previste dal progetto. Il presidente si
incarica di effettuare ulteriori verifiche e relazionare l'ufficio mobilità. (segue lettera)

QUARTO PUNTO

In  seguito  all'uscita  dell'avviso  pubblico  “QUARTIERI  ATTORI PROTAGONISTI”  per  la
concessione di contributi per progetti nei Quartieri il presidente informa i consiglieri che
sono pervenute due proposte da parte delle associazioni Progetto 11 e Gymnic Club per le
quali viene richiesto l'appoggio del Quartiere tramite lettere di partenariato.

La  prima  proposta  consiste  nella  realizzazione  di  una  festa  anni  80  nell'Arena  del
Dismano, con musica, Food Track e dress code a tema e con il coinvolgimento di alcuni
writers per la realizzazione, insieme ai ragazzi del quartiere, di nuovi graffiti sui gradoni
dell'Arena stessa.

La seconda proposta prevede un corso di ginnastica dolce per anziani.

Entrambe le proposte raccolgono il favore dei consiglieri. Sul corso di ginnastica dolce si
fa presente la necessità di verificare che la notizia raggiunga tutti gli anziani del quartiere
affinché ne conoscano l'opportunità.

Il consiglio, all'unanimità dei presenti, incarica il presidente a firmare entrambe le lettere di
partenariato richieste.

QUINTO PUNTO  

Null’altro vi è da discutere
^^^^^^^^^^^^^^^^^^
La seduta è tolta alle ore 22,00
Allegati: //
Letto, approvato e sottoscritto.

   Il presidente
  Lara Bondanini


